

Ergebnis Luftwehrwettkämpfe

Am vergangenen Freitag absolvierten unsere Luftgewehrschützen ihre Wettkämpfe. Beim Auswärtskampf in Böttingen konnte unser Team einen überzeugenden 1237:1436 Sieg feiern. Allerdings war die gegnerische Mannschaft überwiegend mit Nachwuchsschützen besetzt. Nach dem zweiten Wettkampf liegt unsere Mannschaft in der Tabelle auf einem guten zweiten Platz. Die Einzelergebnisse konnten fast durchweg überzeugen. Martin Maier konnte in der Tabelle der Einzelwertung die Tabellenspitze übernehmen. Er hat bisher die konstanteste Leistung aller Schützen gezeigt. Einen Leistungssprung zeigten Paul Betzler und Harald Müller was sich in der Tabelle bemerkbar macht.

Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

Harald Müller 376 Ringe

Martin Maier 372 Ringe

Lars Welte 362 Ringe

Elias Leibinger 326 Ringe

Paul Betzler 322 Ringe

Unsere Seniorenmannschaft hatte beim Luftgewehr – Aufgelegt Wettkampf die Mannschaft aus Renquishausen zu Gast. Leider ging der Heimkampf mit 872: 887 Ringen verloren. In der Tabelle belegen unsere Schützen leider nur den sechsten und somit letzten Tabellenplatz. Ein Aufwärtstrend ist aber erkennbar. In der Einzelwertung bleibt Roman Dunkel auf einem sehr guten fünften Tabellenplatz bester Mühlheimer Schütze.

Die Mannschaft sucht noch Verstärkung. Wer also Lust hat und mindestens 55 Jahre alt ist, kann mitmachen. Luftgewehre sind in Schützenhaus verfügbar. Die Wettkämpfe werden sitzend aufgelegt absolviert. Trainingszeiten sind mittwochs und freitags ab jeweils 19.30 Uhr. Einfach vorbeikommen!

Hier noch die Einzelergebnisse des letzten Wettkampfs:

Roman Dunkel 299 Ringe

Eberhard Scheffler 292 Ringe

Josef Rettich 281 Ringe

Georg Leibinger 281 Ringe

Philipp Schwarz 268 Ringe